

Neue Spielsachen für Kitakinder in der Verbandsgemeinde Hermeskeil

- **Westenergie verschenkt Mitmachbeutel mit Spielen**

Hermeskeil, 17. Juli 2025

Die Kinder der Kindertagesstätten Villa Kunterbunt in Hermeskeil, 3 Könige in Gusenburg und Max und Moritz in Neuhütten haben ein unerwartetes Geschenk von der Westenergie erhalten. Der Energiedienstleister und Infrastrukturanbieter stellte den Kitas kostenfrei jeweils einen sogenannten Westenergie Mitmachbeutel zur Verfügung. Der Beutel beinhaltet Spielsachen und Materialien zur Bewegungsförderung für Kinder von drei bis zehn Jahren. Bei der Übergabe in Hermeskeil waren Bürgermeister der Verbandsgemeinde Stefan Ding, Fachbereichsleiter Thomas Mertz sowie Westenergie-Regionalmanager Marco Felten vor Ort.

Bürgermeister Stefan Ding betonte, wie wichtig Bewegung für eine gesunde Entwicklung ist: „Sie fördert nicht nur die körperliche, sondern auch die geistige und soziale Entfaltung der Kinder.“ Westenergie-Regionalmanager Marco Felten erklärte: „Durch Bewegungsspiele fördern Kinder ihre sozialen Fähigkeiten und haben gleichzeitig jede Menge Spaß.“

Westenergie engagiert sich in ihren Partnerkommunen traditionell in den Bereichen Sport, Kultur, Soziales, Klimaschutz und Bildung. Mittels Sponsorings und Kooperationen unterstützt das Unternehmen sowohl kleine Initiativen als auch große Vereine, um mit den Menschen vor Ort auch auf gesellschaftlicher Ebene gemeinsam die Zukunft zu gestalten. Allein über die Mitarbeitendeninitiative Westenergie aktiv vor Ort konnten im vergangenen Jahr fast 400 soziale Projekte unterstützt werden. Seit dem Start der Initiative im Jahr 2005 wurden bereits mehr als 12.000 Vorhaben umgesetzt und von der Westenergie mit über 22,5 Millionen Euro bezuschusst.



Gemeinsam bei der Übergabe der Westenergie Mitmachbeutel in der Kindertagesstätte Villa Kunterbunt in Hermeskeil (v. l.): Bürgermeister Stefan Ding, Kitaleiterin Sabine Schömer, Erzieherin Sarah Kaub, Erzieherin Johanna Lochen, Westenergie-Regionalmanager Marco Felten sowie Fachbereichsleiter Thomas Mertz. (Foto: Westenergie AG / Leonie Fürmeyer)



(v. l.) Ortsbürgermeister Siegfried Joram und Kitaleiterin Annette Jungblut nehmen die neuen Spielsachen vertretend für die Kinder der Kita 3 Könige von Westenergie-Regionalmanager Marco Felten entgegen. (Foto: Westenergie AG / Leonie Fürmeyer)



Die Kinder der Kindertagesstätte Max und Moritz in Neuhütten freuen sich gemeinsam mit (v. l.) Ortsbürgermeister Peter Koltes, Kitaleiterin Nicole Steinmetz und Westenergie-Regionalmanager Marco Felten über die neuen Spielsachen. (Foto: Westenergie AG / Leonie Fürmeyer)

Bei Rückfragen Pachelle Flesch
Pressekontakt
T +49 651 812-2207
M +49 162 4306862
pachelle.flesch@westenergie.de

Über die Westenergie AG

Die Westenergie AG mit Sitz in Essen ist der größte regionale Energiedienstleister und Infrastrukturanbieter in Deutschland und das größte Tochterunternehmen der E.ON SE. Die Verteilnetzbetreiber der Westenergie-Gruppe verantworten ein rund 37.000 Kilometer langes Erdgasnetz. Das von ihnen betreute Stromnetz von circa 196.000 Kilometern Länge würde knapp fünf Mal um die Erde reichen. Mit der Infrastruktur sichert die Westenergie-Gruppe die Versorgung von Millionen Haushalten und Unternehmen in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Niedersachsen – nicht nur mit Strom und Gas, sondern auch mit Wasser und Breitbandinternet. Mit etwa 11.000 Mitarbeitenden und rund 1.400 kommunalen Partnerschaften leistet das Unternehmen einen wichtigen Beitrag zur Gestaltung eines klimaneutralen Westens. Zur Westenergie-Gruppe gehören unter anderem die Westnetz GmbH, die Westenergie Netzservice GmbH und die Westenergie Metering GmbH. Weitere Informationen unter: www.westenergie.de